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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会 議 名  岐阜清流高等特別支援学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和６年１１月２２日（金） １０：００～１２：００ 

 

３ 開催場所  岐阜清流高等特別支援学校 会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  松本 和久  岐阜聖徳学園大学教育学部 教授 

                副 会 長    山田 正行    芥見東自治会連合会 会長 

                委  員    林   武      岐阜県老人福祉施設協議会 副会長 （欠席） 

大倉 美江    すまいる工房株式会社 管理者 

山本 英毅  岐阜障害者職業センター 所長 

                            鷲見 廣也  十八楼川原町寺子屋 塾長 

              村瀬 吉範  ＪＡ芥見支店 支店長 

              井上 愛   岐阜放送 営業局 営業部 副部長 

              平川 正夫  岐阜市立藍川東中学校 校長 

                            横山 ゆか  岐阜清流高等特別支援学校 ＰＴＡ会長 

 

 

 

 

 

５ 会議の概要（学校祭の見学） 

（１）各展示について 

   意見１：見やすい展示だった。特に職場実習の展示は具体的でわかりやすかった。後輩への

メッセージもあり、とても充実していた。 

意見２：とても巧みな作品があり感心した。 

 

 

（２）各発表について 

   意見１：生徒が生き生きとしていた。手作り感（生徒の発想を生かしている）がたくさんあ

り面白かった。 

意見２：迫力ある発表、ステージと会場との一体感のある発表等高校生らしい素晴らしいス 

テージ発表でした。 

   意見３：生徒、先生方皆さんの一体感をすごく感じました。各発表それぞれオリジナリティ

のある発表でした。 

 

 



（３）各バザーについて 

    

意見１：製品を生徒さんが丁寧に説明してくれていました。生徒の方から声をかけてくれ、主

体的な行動ができることも素晴らしいと思います。 

意見２：「こんにちわ」「いらっしゃいませ」と明るく優しく声をかけてくれました。 

      接客もしつこくなく、つかず離れずの程よい距離感で相手の気持ちをよく汲み取って

いることがわかりました。 

   意見３：正月飾り等は素敵な商品ですが、割高感を感じ売れ行きにも影響していると感じまし

た。売れ残ってもよいものとの区別しながら売れ残りを減らすような工夫があっても

よかったと思います。 

   意見４：喫茶や園芸は行列ができるほど盛況でした。工業の販売も１０時過ぎにはだいぶ品切

れ状態のようでした。 

   意見５：喫茶では、スタッフ（職員）のサポートが絶妙で、生徒たちは自信をもって接客がで

きていました。 

 

 

６ 会議のまとめ 

  ・委員の方々に生徒が活動している姿を見てもらうよい機会になった。 

  ・第１回に説明した事柄について実際見学していただきより理解が深まった。 

  ・次回に予定している専門コース製品の価格設定についてや１年間の反省の議論の参考になっ

たと思われる。 


